

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 0754/2011)
--

Eingereicht am 07.04.2011 um 15:44 Uhr.

Ratsversammlung 12.05.2011

Anfrage der CDU-Fraktion zur D-Linie

Die CDU-Ratsfraktion hat am 11.02.2010 im Rat den Antrag „Ausbau der Linie 10 / D-Süd“ eingebracht. In der Sitzung des Bauausschusses am 17.02.2010 wurde einvernehmlich festgelegt, dass die Verwaltung die Region bittet, ein qualifiziertes Gutachten zur Langlinie D-Süd vorzulegen. Erst nach der Vorstellung dieses Gutachtens wird der CDU-Antrag im Stadtentwicklungs- und Bauausschuss behandelt. Dies ist bis jetzt nicht geschehen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Aus welchen Gründen liegt mehr als ein Jahr nach Antragseinbringung immer noch kein Gutachten vor?
2. Hat die Stadt bei der Region nachgefragt, wann mit Fertigstellung des Gutachtens zu rechnen ist?
3. Wie gedenkt die Stadt diesen Vorgang zu forcieren?

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 08.04.2011